



Pfännlimanne-Jahresschlusscock vom Mittwoch, 22. November 2023

Auch dieses Jahr wieder trafen sich die Pfännlimanne zum Jahresschlusscock im Gasthof zum Schützen in Aarau.



Folgende Pfännlimannen versammelten sich um 18.30 Uhr im Dammsaal 1:
Urs Aeberhard, Urs Arn, Otto Bertschi, Alfred Flubacher, Hans Hodel, Urs Hodel,
Heinrich Leimgrübler, Hansrudolf Merz und Klaus Zink



Da unser Obmann, Röby Kälin, aus familiären Gründen am Schlusscock nicht teilnehmen konnte, übernahm Klaus Zink die Begrüssung der anwesenden 9 Pfännlimanne und führte uns durch den Abend. Er verlas die Namen der Abwesenden und wünschte allen einen schönen Abend. Zuerst wurde mit dem feinen Nachtessen (Hausi's Geschnetzeltes mit Röstli) gestartet, zudem er allen einen guten Appetit wünschte. Nachdem das feine Dessert (Fruchtsalat mit Glace) verschlungen war, kam er zum geschäftlichen Teil.

Das Komitee traf sich zu 3 Sitzungen. Klaus liess die im Jahresprogramm aufgeführten Anlässe Revue passieren. Es konnten alle vorgesehenen Anlässe durchgeführt werden. Es waren dies der Frühjahresausmarsch, das Auffahrtsfamilientreffen, der Herbstausmarsch, der Gräberbesuch sowie der Brunch für alle. Zu all diesen Anlässen wurden Berichte verfasst, die auch auf der Homepage der Schützengesellschaft Aarau jederzeit eingesehen werden können. Die Sänger trafen sich 11 mal zur Singprobe im Bürgerstübli, während dem die Pétanque-Spieler sich 18 mal an einem Mittwochnachmittag im Schachen zu einem vergnüglichen und sportlichen Spiel trafen.

Leider mussten wir im 2023 von der Ehefrau von Heinz Künzli Abschied nehmen. Adele verstarb am 20. August im Alter von 87 Jahren.

Seit einigen Jahren war Hans Kopp aus gesundheitlichen Gründen bei uns nur noch als inaktives Mitglied dabei. Röby Kälin hat Hans einen Besuch abgestattet. Es stellte sich dann heraus, dass Hans nicht mehr an unseren Aktivitäten teilnehmen kann und will. Er hat aus diesem Grund den Austritt aus den Pfännlimannen gegeben.

Peter Fischer hatte kein gutes Jahr. Verschiedene Spital- und Reha-Aufenthalte verunmöglichten ihm an den Anlässen teilzunehmen. Er hofft, dass er in Zukunft auch wieder aktiv mitmachen kann.

Das Komitee hat beschlossen, dass Pfännlimanne, die wegen fehlender Mobilität, oder infolge eines Pflegefalls, einem Altersheimaufenthalt oder anderen beeinträchtigenden gesundheitlichen Gründen nicht mehr an den Aktivitäten der Pfännlimannen teilnehmen können, fortan den Status als „Freimitglied“ erhalten.

Die Jahresrechnung wird dieses Jahr mit einem Vermögenszuwachs abschliessen. Urs Aeberhard als Bettelmönch hat die einzelnen Einnahmen- und Ausgabenposten erläutert.

Mit den beiden Liedern „das Wandern ist des Müller's Lust“ und „im Krug zum grünen Kranze“ wurde auch das Singen gepflegt.

Klaus sprach einen gewaltigen Dank an Willy Müller aus, der die Pfännlimanne und deren Partnerinnen anlässlich seines 90. Geburtstages zu einem feinen Nachtessen in den Gasthof zum Schützen einlud.

Im Namen von Röby Kälin dankte Klaus auch allen Komitee-Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit und die geleisteten Arbeiten.

Es wurde auch die Frage aufgeworfen, ob der Jahresschlusschock in Zukunft auch an einem Mittag stattfinden könnte. Solange es nur pensionierte Pfännlimanne hat, spielt das keine Rolle. Probesthalber werden wir den nächsten Jahresschlusschock mit einem Mittagessen abhalten.

Nach dem offiziellen Teil wurde noch ein wenig geplaudert bevor dann gegen 21.15 Uhr der Jahresschlusschock 2023 bereits wieder der Vergangenheit angehörte.

Erlinsbach, 23. November 2023/ua